

**CPA COMMUNIQUÉ DE PRESSE****RETRANSMISSION VIDEO DES AUDIENCES DANS L'ARBITRAGE ABYEI**

LA HAYE, le 16 avril 2009

Dans le cadre des procédures engagées sur la base de la convention d'arbitrage conclue entre le Gouvernement du Soudan et le Mouvement/Armée populaire de libération du Soudan relative à la délimitation de la région de l'Abyei, des audiences se dérouleront du 18 au 23 avril 2009 au Palais de la Paix, à La Haye. Ces audiences seront ouvertes au public et à la presse. De surcroît, elles seront **retransmises en direct** sur le site Internet de la Cour permanente d'arbitrage (« CPA ») à compter de 9 :30 (UCT) le 18 avril 2009 (http://www.pca-cpa.org/showpage.asp?pag_id=1307).

Le Bureau international de la CPA sert de greffe et fournit un soutien administratif au tribunal arbitral composé des membres suivants :

M. le professeur Pierre-Marie Dupuy (Président)
S.E. le juge Awn Al-Khasawneh
M. le professeur Gerhard Hafner
M. le professeur W. Michael Reisman
S.E. le juge Stephen Schwebel

Les parties ont choisi de rendre publics les écritures des parties, les comptes-rendus d'audience, les décisions et certains autres documents. Ces documents sont disponibles et peuvent être téléchargés sur le site Internet de la CPA.

La CPA, créée par traité en 1899, est la plus ancienne organisation intergouvernementale vouée à la résolution pacifique de différends par voie d'arbitrage. Le siège de la CPA se situe au Palais de La Paix à La Haye, aux Pays-Bas. De plus amples informations sur la CPA sont disponibles sur son site Internet (<http://www.pca-cpa.org>).
